

### 自然教室に行ってきました

9月18日(木)～20日(土)に海の中道青少年海の家で自然教室を行いました。「Step Up ～心をつくに～」というスローガンのもと、生徒たちはさまざまな活動や仲間との関わりを通して、大きく成長することができました。初日は、まだまだ旅行気分の方も多かったですが、2日目以降は、実行委員が中心となり、自然教室の目的やスローガンの意味等を再確認し、1人1人が自分のできること・役割を考え、行動する姿が多く見られるようになりました。初日は大雨でバスの中で待機するなど不安なスタートとなり、天候も心配されましたが、無事に2泊3日を終えることができました。前期も残り少しとなりました。自然教室を楽しい思い出として終わるのではなく、学年全員でこれからの日常生活に生かし、みんなて心をつくに、後期の「Step Up」につなげていきましょう。

#### 自然教室実行委員



#### マリナワールド



#### ウォークラリー・野外炊飯



#### 砂の造形・ビンゴゲーム



#### 班・クラス会議・夕食



### 立会演説会・生徒会役員選挙

生徒会役員選挙が行われ、1年生から副会長と書記が決まりました。選挙活動では、立候補者の応援のため多くの生徒が挨拶運動を行い、朝から活気づいていました。立会演説会では、立候補者、応援責任者が堂々と演説を行いました。これからは、今回選ばれた生徒会役員が中心となって、学校を支えていくことになります。安全・安心で笑顔のあふれる学校にするため、1年生全員で協力して頑張っていきます。選挙管理委員会の皆さんも、事前の準備や当日の運営等としっかり責任を果たしてくれました。ありがとうございました。



生徒会副会長	私が目指す学業院中学校は、生徒全員が少しでも困っている人を助けたり、声をかけたり、周りの人のことを思いやることができる姿です。そのために、まずは自分が周りの人のことを思いやりながら、行動したいと思います。
生徒会書記	私の目指す学業院中学校とはびうめルールを意識して、メリハリのある行動ができる姿です。そのためにまずは、自分から実行してみんなのお手本になれるように頑張ります。

### 保護者のみなさまへ

自然教室に向けて、事前の持ち物の準備・確認などご協力ありがとうございました。来週の10月8日(水)～10月13日(月)の期間、秋休みとなります。短い秋休みですが、規則正しい生活を心がけて、後期の学校生活をよい形でスタートしてほしいと思っています。後期には文化発表会や授業参観などの様々な行事も行われます。精一杯に頑張っているお子様の学校での様子をこれらの機会にぜひご覧いただければと思います。今後ともよろしくお願い致します。